

EKSPOS

Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID

Jul 19, 2023 - 15:56



Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis

Sukabumi, 19 Juli 2023 - Bripka Gonti Manik, Bhabinkamtibmas Desa Bojong dari Polsek Kalibunder, melaksanakan kegiatan anjungsana kepada masyarakat pada hari Rabu, tanggal 19 Juli 2023. Kegiatan ini berlangsung di Kp.G.Kembar,

Desa Bojong, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi.

Dalam anjongsana tersebut, Bhabinkamtibmas Bripka Gonti Manik mensosialisasikan program Bapak Kapolres yang dikenal dengan sebutan A'A DEDE (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Tujuan dari program ini adalah agar seluruh lapisan masyarakat dapat berpartisipasi dalam menjaga keamanan dan kenyamanan di Desa Bojong.

Bhabinkamtibmas Bripka Gonti Manik mengingatkan masyarakat untuk menjalankan ronda sebagai upaya pencegahan kejahatan. Apabila terjadi tindak kejahatan, masyarakat diminta untuk tidak mengambil tindakan sendiri, melainkan segera menghubungi kepolisian atau Bhabinkamtibmas setempat.

Selain itu, mengingat adanya masa penutupan pendaftaran Bakal Calon Kepala Desa (PILKADES) di wilayah Bojong, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan masyarakat agar tetap waspada terhadap berita HOAX yang dapat memicu permasalahan di masyarakat.

Kegiatan anjongsana ini berjalan dengan lancar dan tertib. Bhabinkamtibmas Bripka Gonti Manik berhasil menyampaikan pesan-pesan penting kepada masyarakat dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Bojong.

Dalam komunikasi singkat dengan IPTU Taufick Hadian, Kapolsek Kalibunder menyampaikan harapannya agar masyarakat dapat mengikuti dan mendukung program A'A DEDE serta menjaga kerjasama yang baik dengan kepolisian demi terciptanya lingkungan yang aman dan harmonis.

Kegiatan ini merupakan salah satu upaya kepolisian dalam menjalin hubungan yang baik dengan masyarakat serta memperkuat sinergi antara Bhabinkamtibmas dan warga Desa Bojong dalam menjaga keamanan bersama.